AUS DEM GEMEINDERAT

GLASHÜTTEN DER STATE

Erhöhung der Hundesteuer: Für Hundebesitzer in der Gemeinde Glashütten wird das Halten eines Hundes ab 1. Januar 2018 teurer. Auf Vorschlag von Bürgermeister Werner Kaniewski stimmte der Gemeinderat der Erhöhung und damit der Änderung der Hundesteuersatzung einhellig zu. Danach beträgt die Hundesteuer für den ersten Hund 30 Euro, statt bisher 24 Euro, für den zweiten Hund 60 Euro (bisher 40 Euro) und für jeden weiteren Hund 60 Euro (bisher 40 Euro). Im Jahr 2006 war die Hundesteuer zuletzt geringfügig erhöht worden.

Standort für Grüngutcontainer: Ohne Gegenstimme wurde der Vorschlag des Bürgermeisters genehmigt, den Grüngutcontainer am Bauhof vom jetzigen Standort – links vom Gebäude – auf die entgegengesetzte Fläche zwischen dem Fußweg und den vorhandenen Altpapiercontainern zu verlegen. Am neuen Standort wird das Gelände links und rechts des Containers angeböscht und befestigt und damit um einen Meter abgesenkt. Diese Maßnahme wird bei Einrichtung eines großen Containers vom Landratsamt und dem Abfallentsorgungsunternehmen bezuschusst. Wichtig für alle Bürger sei, so der Bürgermeister, dass der Container künftig nicht mehr eingezäunt ist.

Glashüttener Advent: Nicht mehr den gewünschten Erfolg brachte in den letzten Jahren die Ausrichtung des Glashüttener Advent in der Mehrzweckhalle, zu der traditionell die Senioren der Gemeinde eingeladen waren. Im Advent 2016 kamen nur 50 Mitbürgerinnen und Mitbürger zu dieser Veranstaltung, so der Bürgermeister. Insgesamt wurden 257 Gutscheine für die Seniorinnen und Senioren bereitgehalten. Den Nichtanwesenden wurden die Gutscheine zugestellt. Geplant ist für 2017 diese Veranstaltung nicht mehr in der Mehrzweckhalle durchzuführen und stattdessen mit dem Weihnachtsmarkt der Feuerwehr am zweiten Advent zusammenzulegen. di